

1年生

○6年生を送る会 2月19日(金)

1年生は、お世話になった6年生に向けて「両手でじゃんけん おくることば1・2」をしました。気持ちを揃えてかわいらしくじゃんけんをしたり、感謝の気持ちを言葉にして伝えたりしました。本番では、すごく緊張している子もいましたが、しっかり大きな声で6年生に気持ちを伝えることができました。



○6年生にプレゼントを作ったよ 2月19日(金)

6年生を送る会当日の朝、6年生の教室へ行ってお祝いペンダントを渡しました。ペンダントには自分の顔と感謝のメッセージを書きました。「いつもあそんでくれたのしかったよ。」「そうじをおしえてくれてありがとう。」などなど自分なりの言葉で6年生にありがとうの気持ちを伝えていました。当日、初めて6年生の教室を目の前にし、みんな緊張した面持ちでしたが、しっかり一人ひとりにペンダントをかけることができました。



○チューリップの花がさいたよ

12月～3月

2月の下旬から3月の初旬にかけ、2学期から大切に育ててきたチューリップがついに花を咲かせました。蕾が出てきたとき「何色なんかな?」「早く咲いてほしいな。」と言って楽しみにしていて、花が咲いたときは「先生!花咲いたよ!!」と、とても嬉しそうに飛び跳ねながら教えてくれました。毎朝、一生懸命コツコツ水やりをした分、喜びも非常に大きかったようでした。2年生になっても小さな命も大切にし、優しい心で接する子たちに育てて行ってほしいです。

